

Alerta por heladas y “lluvias frías” en el agro de la región

CLIMATOLOGÍA. Agricultores de la región ya comenzaron a prepararse resguardando sus cultivos y ganados.

Krishna González
cronica@cronicachillan.cl

Temperaturas por debajo de los 0° tendrá Ñuble durante esta semana, heladas por las cuales la Dirección Meteorológica de Chile (DMC) emitió una alerta para esta región y cinco más: Valparaíso, Metropolitana, O'Higgins, Maule y Biobío. El evento climático comenzó este lunes y se extenderá por los próximos días, en los cuales, además, llegarán precipitaciones frías en diversas comunas de la zona, por lo cual, los agricultores ñublenses han tomado medidas de prevención.

Así lo explicó el meteorólogo experto de la DMC, Arnaldo Zúñiga. “Estas heladas son producto de una masa fría que está cruzando un poco más al sur, pero que igual pasó bordeando la región de Ñuble y generó las bajas temperaturas, por lo cual hay un aviso agro-



LAS HELADAS ESTÁN PRONÓSTICADAS PARA CINCO REGIONES DE LA ZONA CENTRO SUR.

meteorológico, por los efectos para la zona sur. Esto se extiende hasta el miércoles, con temperaturas en los valles que van a estar entre -3° y -1° bajo cero, lo que ligeramente ascenderá el miércoles, pero muy poco, ya que ese día estarán rondan-

do los 0°, producto de que llega una condición de una perturbación que va a estar generando precipitaciones también a partir de mañana y se extiende algo hasta el día miércoles. Mañana hacia el fin del día va a tener algunos chubascos débi-

les y el día miércoles también”.

“Va a ser una lluvia fría y los días siguientes es muy probable que nuevamente tengamos bajas temperaturas, lo que es jueves, viernes y sábado, ya que nuevamente las temperaturas van a caer en torno a los



LOS CULTIVOS PODRÍAN VERSE AFECTADOS.

0°, -2° en algunas localidades, hacia el interior, producto ya de la masa fría que estaría afectando después de esta lluvia. Un ascenso térmico importante ya se estaría visualizando hacia el día sábado, domingo. Ahí ya las máximas van a estar en torno al rango más normal para la época (...). Hay que destacar si que el día miércoles, estas precipitaciones vienen con una masa muy fría, es decir, que la isoterma cero va a estar muy baja, en torno a los ochocientos, a novecientos metros, así que todo lo que es la precordillera y localidades que están, digamos, muy cercana a ese nivel van a estar con precipitaciones chubascos débiles, pero de nieve y agua nieve”, puntualizó.

Bajo este contexto, es que los trabajadores del agro de Ñuble se han comenzado a

preparar desde el fin de semana para enfrentar las bajas temperaturas. Robinson Peña, agricultor experto en berries, explicó que “estamos en alerta máxima, protegiendo todos los cultivos, los viveros, las plantas nuevas, la floración de los arándanos que ya están comenzando a comenzar a dar la flor. Estamos sumamente preocupados, estamos haciendo muchas aplicaciones contra la helada, ayudando a los huertos, haciendo control de helada, digamos, en fin, preparados para eso, porque de lo contrario las pérdidas serían muy grandes para nosotros, sobre todo tomando en cuenta que se viene la primavera y es temporada de cosechar y sacar ganancias, si esto se nos estropea, también lo hace el negocio que viene en estos meses tan importantes”. ☞